**Sabías que** Las luces de Navidad se encenderán el 7 de diciembre. Ese mismo día se hará el encendido de las típicas luces y del árbol. Asimismo, ese día habrá reparto de chocolate y juegos infantiles.



Por otro lado los platos fuertes serán el mercado navideño con el que se pretende dinamizar el comercio local y completar la oferta de ocio. Por primera vez las escuelas pondrán sus propios stands. Además el dueño de la pastelería Bruno nos deleitará con su colección de pesebres de diversas partes del planeta. Buen puente para todos.